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千歳ロータリークラブ会報 

川端会長方針 

“いい仕事をしよう” 
会 長 川端 清      副会長 齊藤 博徳      幹 事 大澤 雅松 

会長エレクト 藤本 敏廣    会 計 五十嵐 桂一   

第2510地区ガバナー 安孫子 建雄 第７グループ・ガバナー補佐 大川 健一 

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（５月１５日 第４６回）夜間移動例会（千歳ＲＡＣ合同）          担当：親睦活動委員会 

２０１４年５月１５日 

第４２号 （通算２１９７号） 

第４５回（通算２３２１回）例会報告  

日時：2014年5月8日（木）７：０0～８：０0 

場所：千歳市スポーツセンター前 創立25周年記念植樹

「桜の並木」  

プログラム：早朝移動例会（桜の並木草刈り）      

担当：環境保全委員会 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会 藤井 雅一 委員長 

四つのテスト：※早朝移動例会の為、割愛   

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（ 川端 清 会長） 

 今日は曇りで少し肌寒い日ではありま

すが、早朝から大勢の会員の皆さんのご

出席を頂き、早朝の活動で清々しい気持

ちになれるのではないかと思います。環

境保全委員会（藤川委員長）の担当で千

歳市スポーツセンター前に植樹した桜の

木の手入れに汗を流して頂きます。桜の

木も毎年この時期に誇らしげに沢山の花

を咲かせ、会員皆さんをはじめ千歳市民

を歓迎しております。 

 どんな仕事でも一度手がけた以上、何らかの形で関わり

を持ち、末永く愛情を持って接して行く事が必要だと思い

ます。これが我々ロータリアンに課せられた責務の一つと

思っております。 

 私も朝早く目が覚めるものですから、布団の中でそんな

事を考えるのですが、起きる時間が来ると眠気が差してな

かなか寝床から出られない始末です。今日は一日が普段よ

り長いですから、元気に怪我などしないように気を付け、

有意義で実りある日を過ごして下さい。本日もよろしくお

願い致します。 

～５月は健康増進月間～    

出席率 

今回：60.3％（  5月  8日＝32／53、実数） 

確定：73.5％（  4月17日＝39／53､うちMu0名） 

 ①前回4月24日の夜間移動例会

では、阿部 正信 会員のご厚意で、

阿部会員が住職を務める真光寺本堂

の拝観後、広間に移り阿部会員によ

る手打ちそばや蛸の刺身を味わいな

がらの懇親会となり、出席会員から

絶賛の声も聞く事が出来ました。改

めて阿部会員に感謝申し上げます。 

②7月1日入会希望者の会員選挙を

行っています。無事、入会が決まりましたら夜間例会の折

に招待を考えております。 

③例会の度にIMｉｎ恵庭の登録料5,000円を集金しており

ます。前回例会までに未収だった会員には請求書を送付し

ましたので、本日の例会でお支払い頂いた会員には請求書

が行き違いになります事を予めお断りしておきます。 

④本日5月8日18時30分から、ザ・ベルクラシックＬｉｅ

ｎで新旧クラブ協議会を開きます。現年度と新年度の 

 

役員、各委員会代表者はお忘れなく出席願います。二次会

は現年度役員・委員長さんのご苦労さん会を兼ねますが、

新年度の役員・委員長さんもお気軽に参加下さい。 

⑤次回例会は5月15日18時30分から、ザ・ベルクラシッ

クＬｉｅｎで千歳ローターアクトクラブとの合同夜間移動

例会になります。提唱クラブの中で最も強力に支援してい

ると言って下さっている千歳ＲＣとの合同例会という事

で、多くのアクト会員が出席するようです。グリーンベル

トでの春まつり参加を変更した経緯もあり、ロータリーら

しくしっかりと、かつ楽しく過ごせるように準備しており

ます。出席お忘れなくお願いします。 

幹事報告（ 大澤 雅松 幹事） 

桜並木草刈りの様子（環境保全委員会） 

例会内容の説明 環境保全委員会 藤川 俊一 委員長 

  

 朝早くからの例会ご出席、お疲れ様

です。本日、この千歳川横の桜並木の

下の草刈りなどを行いたいと思います

が、先程、平間副委員長とお話させて

頂き、草等がそれほど伸びていないと

いう事で、皆さんで桜を見て頂き、下

の小枝やゴミなどを拾って頂ければと

思っております。どうか怪我の無いよ

う作業の方をよろしくお願い致しま

す。また、6月5日に分収造林「ロータ

リーの森林」の早朝例会も予定しております。本日の例会

に千歳分収造林組合長の丹治組合長がお見えになっており

ますので一言頂きたいと思います。よろしくお願い致しま

す。なお、作業終了後に委員会からおにぎりをお渡ししま

すので受け取ってから解散して下さい。 

 

丹治 秀一 組合長より 

  

 皆さま、おはようございます。この桜並

木が出来た経緯ですが、佐藤 秀雄 パストガ

バナーが千歳ＲＣ創立25周年記念事業の実

行委員長として役を受けられた時に、私に

この桜並木を造りたいと指示して頂きまし

た。その事によって苗木を手配し、皆さん

に植えて頂きました。それから22年になり

ますが、今年が一番良く桜が咲いたと思い

ます。どうか皆さん、その事を味わいなが

らよくご覧になって頂けたらと思います。 
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 平間 和弘 副委員長より 

 皆さまに作業をして頂く上で、一言

お話を致します。植樹記念碑がありま

す、こちらの桜の木から、先に見える

野球場のフェンスを越えて行った先に

も桜の木が綺麗に咲いていますが、そ

こまでが千歳RCが植えた桜の木です。

今日の作業はそこまで桜を眺めながら

行って頂き、戻ってきて下さい。 

 

 

 作業内容の説明後、全体集合写真を撮影した後、満開の

桜を眺めながら、会員それぞれが作業に向かいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※作業に向かう会員と、それを

迎える桜の様子です。何度見て

も素晴らしい情景です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※作業をする山中会員、川端会

長、齊藤副会長です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※グラウンド奥の桜と、その下で作業をしていた佐々木Ｐ

Ｃ・平間副委員長です。こちらも桜が満開となっておりま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

※満開の桜を大いに堪能した後、明るい表情で戻ってくる

会員です。駐車場では藤川委員長を中心に朝食を配布して

おりました。 

新旧クラブ協議会開催報告 

 6月一杯を任期とする川端 清 会長年度から、7月スタートの藤

本 敏廣 会長年度への引き継ぎとなる「新旧クラブ協議会」が5月

8日の18時30分より、ザ・ベルクラシックＬｉｅｎで開かれまし

た。出席したのは、両年度の役員、各委員会委員長ら23名。代理

や重複もある為、両年度の殆どの委員会代表が顔を揃えた事にな

りました。 

会長挨拶 川端 清 会長 
 当年度は「いい仕事をしよう」を掲げて来ました。各委員会は

報告並びに次年度に対しての申し送りを口頭または文書で的確に

伝えて頂きたく思います。 

 五大奉仕の実行責任者として、私自身の考え方は、自分が他の

人に何かを与えるのではなく、何が出来るのかや、自分の得意と

する所は何かを自問しながら、自分の得手とする所を皆さんに受

け入れて頂きながら、楽しく静粛な例会運用、分かり易く解読し

た教育、現状にあった定款細則の整理、事務効率向上の為の機材

の更新、千歳RC・千歳RACの順調な会員増強、桜や分収造林の整

備、国際交流イベント参加、財団関係の寄付などに皆様の努力と

英知をお借りしました。 

 大澤 雅松 幹事、齊藤 博徳 副会長そして中村 堅次 理事・委員

長、また他の理事・各委員会委員長の皆さまが一丸となって、私

の年度を盛り上げて下さった事、誠に有り難うございました。私

の不徳と致すところを補って頂き、感謝しております。また各会

委員長の一年のご厚意、ご支援に対し、一生忘れる事はございま

せん。そして私の出来る事が有ればお手伝いでお返し致したいと

思います。まだ２カ月ありますが、現委員長さんに有り難うござ

いましたと言わせて頂きます。 

 次年度、藤本会長率いる組織が千歳RCが希望する発展を遂げま

すようご祈念申し上げまして、挨拶とします。 

 

 この後は、川端年度の各委員会から年度活動報告を行いまし

た。大澤 雅松 幹事の進行で、それぞれ1年を振り返り、実績や成

果、反省点、引き継ぐべき課題などを語って頂きました。この中

で、村上 倫行 会員増強委員長が、年度内にあと2名の入会の可能

性があり、勧誘活動をしている事、既に会員選挙となっている7月

入会予定者の事などを報告しました。また、斉藤 えみこ 親睦活動

委員長から4月現在のニコニコBOX募金が73万6,000円で、予算

の80万円まであと一歩、出来ればさらに20万円上積みしたいと

ラストスパートに意欲を示していました。 

 

次年度に向けて 五十嵐 桂一 次年度幹事 
 現年度各委員長様からの報告の中で貴重なご意見を頂きまし

た。次年度の委員会活動の参考とさせて頂きます。藤本年度に向

けて、既に3度の理事会を開催しております。現時点で最終の予算

案が出来ておりませんが、数年来続いている各委員会の活動費1万

円を見直す事としております。本日はその金額に関して公表は控

えますが、かなり委員会活動がやり易くなる筈です。 

 藤本年度の会長方針は先日の例会で皆さまにお伝えした通り、

「学びと実践」です。例会においてロータリーについて学び、各

自の職場や委員会活動を通して実践して頂きたいと考えておりま

すので、継続で委員長を努める方はもちろん、新たに委員長にな

られる方もご理解とご協力をお願い申し上げます。 

～詳しくはホームページをご覧下さい～ 

 最後に作業前に撮影した集合写真です。環境保全委員会

の皆さま、お疲れ様でした。来年も本年のような満開の桜

の下、作業が出来る事を願っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～詳しくはホームページをご覧下さい～ 
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